

Un inesperado y grato regalo de Reyes

06/01/2022



Cuando el ajetreo de la tarde de Reyes llegaba a su cénit con la bajada de antorchas desde nuestro omnipresente **Monte Bolón**, un courier, que había dejado su veloz caballo para, tras los “necesarios relevos”, como marca la tradición más antigua, llegaba a mi domicilio para hacerme entrega de un libro primorosamente encuadernado, con una dedicatoria que me llenó de emoción. Se trataba ni más ni menos que el “mensaje” de los queridos **Reyes Magos** que, en forma de librito y con hermosas y bien cuidadas fotografías, me recordaban de nuevo que **en Elda se sigue apostando por los zapatos de calidad.**

La marca de fábrica **Magrit**, ha lanzado un magnífico libro en el que se recoge sucintamente la trayectoria de aquella emblemática industria, **Calzados Margarita**, y los logros alcanzados con esos maravillosos diseños, recreados a través de las últimas décadas, desde los lejanos años 1950, hasta nuestros días.

Contemplar ese espléndido alarde de diseño y calidad evoca de nuevo los sentimientos de **esperanza en los hombres y mujeres de Elda**, en sus delicadas manos y en su vigorosa fuerza creativa. Sin duda, ante este sencillo y maravilloso icono de la moda del calzado, no tenemos por menos que recobrar con más fuerza nuestros valores, “dormidos”, de ciudad que puede con

todo.

Por ley de vida, quizás no pueda llegar a ver una ciudad de nuevo vigorosa y segura de su hegemonía en el tipo de calzado que hoy nos caracteriza, pero lanzo un mensaje de optimismo y esperanza a los más jóvenes, a esas generaciones que se incorporan al mercado del trabajo. **Confiar y creer en vuestro futuro, en la ciudad de Elda y en su industria tradicional de calzado de calidad. La fuerza de la razón nos asiste y el dominio de la profesión es nuestro mejor aliado.**

Gracias a **Pepe y Manolo Amat Mira** por ese regalo inesperado y gracias por vuestro solidario esfuerzo en favor de un zapato que es la imagen real de lo que somos y de lo que hacemos. En el recuerdo, aquellos pioneros de la familia que crearon la marca “Margarita”; **José Amat Sanchíz**, a su continuador en segunda generación; **Manuel Amat**, y hoy a los herederos de aquella marca que actualmente con el nombre de Magrit, han sabido impulsar con mayor fuerza, si cabe, el prestigio de la firma, catapultando la imagen de un zapato que caracteriza a la ciudad de Elda y nos enorgullece como eldenses.

Gracias Magrit por hacernos recobrar la fe en nuestra industria de calzados.